

France



Un atelier de potier, daté du IIIe siècle, découvert en parfait état dans le sous-sol de Chartres. Il comprend cinq fours creusés dans le sol, trois disposés en batterie et deux autres, éloignés de quelques dizaines de mètres. L'un de ces deux fours était, lui, construit en tuiles hors du sol.



Un théâtre antique à Saint-Paulien ? L'ancienne capitale vellave (Ruessium) abritait un théâtre gallo-romain dont on ignorait l'emplacement. Par des recoupements d'archives et de cartes, tel un puzzle, deux chercheurs affirment l'avoir localisé dans le quartier du Haut-Solier au cœur de Saint-Paulien.

Angleterre



Stonehenge faisait en réalité partie d'un vaste complexe cérémoniel. Au cours des deux dernières décennies, les archéologues ont fait d'énormes progrès dans la reconstitution des différents éléments qui punctuaient ce paysage, de leurs relations les uns avec les autres et de ce qu'ils révèlent sur les peuples néolithiques qui les ont construits.

Belgique



Projet "Sura" : des photos anciennes sur l'égyptologie, toutes accessibles en ligne. Les Musées royaux d'Art et d'Histoire (MRAH) collaborent avec le département d'égyptologie de la KULeuven afin de rendre accessible une collection de 7000 photographies concernant l'égyptologie en Belgique et à l'étranger.

Chine



Une possible cour du premier empereur de Chine déterrée. La découverte a été faite dans la ville de Qin Xianyang, à environ 18 kilomètres du lieu de repos final de l'empereur, et qui contient un grand nombre de ruines de bureaux du palais. Les archéologues estiment que c'est peut être le lieu d'où Qin Shi Huang supervisait les affaires administratives de son empire.

Italie



Des monnaies antiques restituées après une confession à l'église. Un anonyme a restitué plus de 200 pièces de monnaie antiques au parc archéologique de Paestum, dans le sud de l'Italie, après s'être confessé auprès d'un prêtre local.